

SF_ABDUL gewinnt Volksbank-eCup-Premiere

05.12.2020 14:47 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

SF_ABDUL gewinnt Volksbank-eCup-Premiere



Der Gewinner der eSport-Cup-Premiere der Vereinten Volksbank heißt SF_ABDUL.

Er gewann das 128 Teilnehmer starke FIFA-Online-Turnier am Donnerstag Abend. SF_ABDUL freut sich über 100 FUT-Points und über die Qualifizierung für das große NRW-Finale des Weg-Frei-eSport Cups der Volksbanken am 23. Januar 2021.

"Das war ein aufregender Abend mit tollen Partien und spannenden Begegnungen", sagt Julian Grömping von der Jungen Vereinten, der Beratung der Vereinten Volksbank für junge Erwachsene. "Wir gratulieren den drei Erstplatzierten unseres regionalen Turniers und drücken SF_ABDUL die Daumen für das Finale", erklärt Antonia Felske, die ebenfalls für die Junge Vereinte arbeitet: „Auf NRW-Ebene wartet ein Preispool von insgesamt 2.500 Euro. Der Landes-Champion darf 1.500 Euro mit nach Hause nehmen, der Zweitplatzierte 700 Euro. Für den dritten Platz gibt es 300 Euro.“

Text und Foto: Vereinte Volksbank